

## Cigna berbagi tangan prostetik

*LN-4 adalah tangan prostetik yang tahan lama, tahan air, panas, kotoran, dan garam; sehingga dapat memudahkan para penerima tangan melakukan aktivitas sehari-hari*

**Yogyakarta, 30 September 2018** – Cigna Indonesia membagikan 60 tangan prostetik di Tangerang, Lombok dan Yogyakarta. Tangan-tangan ini diberikan secara gratis dan diterima langsung oleh masyarakat yang membutuhkan melalui proses seleksi yang dilakukan beberapa bulan sebelumnya melalui kerja sama dengan organisasi non-profit di masing-masing kota. Kegiatan ini merupakan bagian dari kegiatan tanggung jawab sosial dari Cigna Indonesia.

“Misi kami adalah membantu orang-orang yang kami layani meningkatkan kesehatan, kesejahteraan, dan rasa aman mereka. Inisiatif ini sendiri kami tujukan untuk membantu masyarakat Indonesia—sebagai komunitas yang kami layani—meningkatkan kesejahteraan mereka dengan membantu mereka agar lebih mampu melakukan kegiatan sehari-hari,” kata Herlin Sutanto, Presiden Direktur dari Cigna Indonesia, dalam *workshop* tangan prostetik yang diselenggarakan di Yogyakarta.

Tangan Prostetik LN-4 adalah sebuah perangkat tangan bantu yang dipasang di bawah siku tangan. Perangkat ini sederhana, terjangkau, tahan lama, dan berfungsi sebagai ‘tangan bantu’. Tangan ini tahan terhadap air, panas, kotoran, dan garam; serta mudah dibersihkan hanya dengan menggunakan air bersih. Tangan ini juga kuat, dan jika dipasang dengan benar, tangan ini bisa digunakan untuk mengangkat beban hingga 12 kg.

Tangan ini tersedia berkat kolaborasi Cigna Indonesia dengan Cigna Global dan Ellen Meadows Prosthetic Hand Foundation, sebuah organisasi non-profit yang telah mendistribusikan lebih dari 41,500 tangan prostetik LN-4 secara gratis sejak 2005. Dalam proses seleksi dan distribusi tangan ini di Indonesia, Cigna bekerja sama dengan Yayasan Visi Maha Karya di Tangerang, Yayasan Endri di Lombok dan Yayasan Fofindis di Yogyakarta.

### Tentang Cigna Indonesia

PT Asuransi Cigna (“Cigna Indonesia”) adalah perusahaan asuransi jiwa yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Berdiri sejak 1990, Cigna Indonesia merupakan anak perusahaan Cigna Corporation, yaitu sebuah perusahaan penyedia jasa kesehatan global yang beroperasi di 30 negara dan melayani lebih dari 95 juta nasabah di dunia.

Kini Cigna Indonesia telah berkembang menjadi salah satu penyedia asuransi terdepan di Indonesia, dengan menyediakan beragam rangkaian produk dan layanan yang sesuai dengan berbagai kebutuhan perlindungan nasabah di setiap tahap kehidupan mereka. Pada akhir tahun 2017, Cigna Indonesia mencatatkan hasil finansial solid dengan *risk-based capital* sebesar 784%, jauh di atas standar yang ditetapkan pemerintah, yaitu 120%. Cigna Indonesia telah menerima beragam penghargaan dari berbagai institusi bisnis dan media di Indonesia. Penghargaan-penghargaan ini merupakan wujud bukti komitmen Cigna Indonesia sebagai perusahaan yang menomorsatukan nasabah melalui produk-produk serta layanan yang relevan.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi [www.cigna.co.id](http://www.cigna.co.id).

### Kontak Media

Nuri Simatupang  
Corporate Communications  
Cigna Indonesia  
Nuri.Simatupang@cigna.com  
Tel: 021 - 2809 8000